



## Celebra Partido Verde la implementación de veterinarias públicas en el país



Karen Castrejón Trujillo, dirigente nacional del Partido Verde Ecologista de México, señaló que siete de cada 10 hogares mexicanos tienen algún tipo de mascota, principalmente perros, gatos y aves. Sin embargo, sólo un 42 por ciento de las personas los llevan al veterinario y se calcula que 33 por ciento nunca lo ha hecho.

“Ante esta lamentable situación, se hace oportuna la reforma que, a propuesta del Partido Verde se aprobó en la Presente legislatura, la cual promueve el establecimiento de Clínicas Veterinarias Públicas”, señaló la ecologista

<https://shre.ink/r3Mg>